

*Cuba réaffirmera son  
engagement en faveur du  
multilatéralisme lors du sommet  
du G77*

---



G77 ·

La Havane, 12 sept (RHC) Le président Miguel Díaz-Canel a déclaré aujourd'hui que Cuba réaffirmera son engagement en faveur du multilatéralisme, de la coopération et du développement lors du prochain sommet du Groupe des 77 et de la Chine, qui se tiendra dans cette capitale.

En sa qualité de président pro tempore du bloc, la nation caribéenne recevra les dirigeants des États membres, "des pays avec lesquels nous partageons des demandes et des objectifs communs du Sud", a déclaré le président sur le réseau social X, anciennement Twitter.

Le sommet, convoqué par le chef d'État cubain, vise à renforcer l'unité des membres du groupe, ainsi qu'à décider d'actions collectives et pratiques pour affronter efficacement les défis contemporains.

Ce mercredi, le ministre des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, tiendra une conférence de presse sur l'événement à 11 heures (heure locale), au centre de presse du sommet, au parc des expositions Pabexpo, et elle sera également diffusée à la télévision nationale et sur la chaîne YouTube du ministère des Affaires étrangères.

Cuba a assumé la présidence pro tempore du groupe en janvier dernier. C'est la première fois que le pays caribéen dirige ce mécanisme.

Cette année, La Havane a accueilli des événements liés au G77 et à la Chine, notamment des réunions des ministres de l'éducation, de la culture et du tourisme de ses États membres.

Fondé en juin 1964, le G77 est le groupe multilatéral le plus important et le plus diversifié, avec 134 États membres. (Source Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/333792-cuba-reaffirmera-son-engagement-en-faveur-du-multilateralisme-lors-du-sommet-du-g77>



**Radio Habana Cuba**